

DATOS PERSONALES:

Jose Antonio Narváez Sánchez:

Licenciado en Historia. 1995- 1999

FORMACIÓN ACADÉMICA REGLADA

Licenciado en Historia por la Universidad de Granada (1995-1999)

Cursos teóricos del Master programa “*Arqueología y Territorio*” por la Universidad de Granada, programa impartido por los departamentos de Historia Medieval y CC. Y TT. HH y Prehistoria y Arqueología.

En la actualidad realiza el periodo de investigación del master con una tesina sobre la evolución de la zona norte de Granada, de área cementerial a zona artesanal, basada en las excavaciones realizadas en la zona.

FORMACIÓN ACADÉMICA NO REGLADA. CURSOS Y SEMINARIOS.

Cursos

- Seminario "*Técnicas constructivas en al-Andalus*". Impartido por: Antonio Malpica Cuello, Carmen Trillo San José, José María Martín Civantos, Alberto García Porras.
Fecha: 8-16 de abril de 2002.
- Seminario "*La importancia de la cerámica en los estudios sobre arqueología medieval andalusí*". Impartido por: Antonio Malpica Cuello, Encarnación Motos Guirao, Alberto García Porras, José Javier Álvarez García, Esteban Fernández Navarro, Raffaella Carta y María de los Angeles Ginés Burgueño. Fecha: 18-27 de febrero de 2002.

Mesas redondas

- *Historia y Arqueología medievales en Italia*
Participantes: Paola Galetti (Universita' degli Studi di Bologna, Italia). Fecha: 29/04/04.

Seminarios:

- Las relaciones entre medio ambiente y arqueología medieval, a debate en Granada, fecha: 1-3 de junio de 2005
- *Ciudad y Arqueología Medieval*. Lugar: Facultad de Filosofía y Letras, Granada. Fecha: 1-4 de junio de 2004.
- *Mujeres, familia y linaje en la Edad Media*. Fecha: 6-8 de noviembre de 2003. Lugar: Granada
- *Arqueometría y Arqueología Medieval*. Fecha: 11-13 de junio de 2003. Lugar: Granada

- *Relaciones entre el Mediterráneo cristiano y el Norte de Africa en época medieval y moderna.* Fecha: 20-22 de junio de 2002. Lugar: Granada
- *Arqueología Medieval e Informática.* Fecha: 14-17 de mayo de 2001. Lugar: Granada
- *Arquitectura y Arqueología Medieval en Granada.* Fecha: 15-18 de mayo de 2000. Lugar: Granada.
- *Navegación marítima del Mediterráneo al Atlántico.* Fecha: 6, 7 y 8 de junio de 1999. Lugar: Granada.

EXPERIENCIA ARQUEOLÓGICA:

- Colaborador en la excavación en Gustiburu, (Vizcaya) mes de julio de 1998. Participó dibujando, tanto los perfiles como las estructuras, manejando el pantógrafo, limpiando y siglando de restos, dibujando en Autocad y georreferenciando el yacimiento,
- Colaborador en la excavación de en la Ría de Gernika (Vizcaya) entre los meses de agosto y septiembre de 1998, excavación de un pecio del siglo XIV. En ella intervino en la excavación, limpieza y conservación de los restos de madera que aparecieron, realización de los cortes estratigráficos y su dibujo. Participó además de la documentación escrita que apareciera en los documentos de los archivos municipales de Gernika y en los forales de Vizcaya en Bilbao.
- Colaborador en la excavación en la necrópolis de Talará (Granada) año 2002. En ella realizó el trabajo de delimitación de las fosas así como la excavación de los restos humanos de la necrópolis musulmana. Se encargó además de la selección de los individuos que excavaría posteriormente para poder realizarles las pruebas de C14.
- Colaborador en la excavación en la E.T.S.A., Granada, año 2002. Se excavó en un primer nivel una alfarería y debajo de ésta apareció la necrópolis del realejo de época musulmana.
- Prospección del yacimiento de Medina Elvira, Atarfe, Pinos Puente (Granada) año 2003
- Colaborador en la excavación en el convento de la Encarnación, Granada, año 2004, excavando y clasificando el material que allí aparecía. En esta actuación se descubrió la muralla musulmana de Granada así como una torre y la barbacana.
- Colaborador en la excavación en la Torre del Ferro, Guadix (Granada), año 2004
- Colaborador en la excavación de urgencia en la plaza Fortuny, Granada, en septiembre de 2004. En ella se ha excavado y delimitado parte de la muralla almohade y la puerta de entrada al barrio de al-Fajayim.
- Colaborador en la excavación en apoyo a la restauración en la Puerta de Elvira, Granada, en el mes de octubre de 2004. Se ha excavado la zona Este de dicha puerta antes de iniciarse los trabajos de restauración.
- Colaboración en la excavación en la calle Real de Cartuja, Granada, en el mes de noviembre de 2004. En la excavación se exhumaron varias tumbas de origen islámico de época medieval. Los enterramientos estaban en el cementerio de Ibn Malik.

- Colaborador en la intervención de apoyo a la restauración en la Muralla nazarí del Albaicín, Granada, 2005.
- Colaborador en la intervención en la C/ Cenicerros, Granada, 2005.
- Técnico en la Excavación de urgencia en la Calle Real de Cartuja nº 36-38, Granada, del 12 de abril a 5 de junio de 2005.
- Técnico en la intervención en el Cuarto Real de Santo Domingo, Granada, del 25 de julio al 20 de octubre de 2005.
- Colaborador en la excavación sistemática de Madīnat Ilbīra, Atarfe, Pinos Puente (Granada) del 21 de octubre al 22 de noviembre de 2005.
- Director del seguimiento de movimiento de tierra en el solar de la calle Horno de Vidrio nº 11, Granada, en marzo de 2006.
- Técnico en el seguimiento en apoyo a la restauración en la muralla nazarí de la Alberzana, Granada, 20 de marzo a 5 de junio de 2006.
- Técnico en la excavación arqueológica llevada a cabo en el Cuarto Real de Santo Domingo, Granada, entre los meses de septiembre y octubre de 2006
- Colaborador en la excavación arqueológica de la Madraza de Granada en Diciembre de 2006-7
- Director de la intervención de control de movimientos de tierras en la traza de las obra del AVE entre Valderrubio y Pinos Puente (Granada). 2007
- Colaborador en la intervención Arqueológica sistemática de Madīnat Ilbīra, Atarfe, Pinos Puente (Granada). 2007
- Técnico en la prospección del Cerro del Castillo de Castell de Ferro, Castell de Ferro (Granada). 2008
- Técnico en la intervención de apoyo a la restauración en el Torreón del Ferro, Guadix (Granada). 2008.

PUBLICACIONES:

- «Las afueras de la ciudad nazarí de Granada. Evolución del área de Real de Cartuja a la luz de una intervención arqueológica», junto a Raffaella Carta y Ángel González Escudero, en prensa y en www.arqueologiamedieval.com

PONENCIAS Y COMUNICACIONES:

- «Las afueras de la ciudad nazarí de Granada. Evolución del área de Real de Cartuja a la luz de una intervención arqueológica», junto a Raffaella Carta y Ángel González Escudero, en las Jornadas: «La ciudad nazarí. Nuevas aportaciones desde la arqueología», Granada, 2006.

- «El Valle de Lecrín y el caso de las Macabras de Talará», en VII coloquio de Historia medieval de Andalucía. Granada, 2007.
- «La producción de vidrio en Granada en época preindustrial. Los hornos de la calle Real de Cartuja» en IX Jornadas de Arqueología Medieval: «Arqueología de la Producción», Granada, 2008.